

## ANdÉA: « le territoire », thème du séminaire d'été, les 06 et 07/09/2018, à Rennes

Paris - Publié le lundi 19 mars 2018 à 9 h 30 - Actualité n° 115664

« Faire territoire, les écoles d'art et de design en leurs lieux » est le thème du séminaire d'été de l'ANdÉA, qui se tient les 06 et 07/09/2018 à l'École européenne supérieure d'art de Bretagne, sur le site de Rennes (Ille-et-Vilaine).

L'association attend 300 personnes : étudiants, professeurs, personnels administratifs, directeurs et directrices, présidents, tutelles et partenaires, « qui débattront et anticiperont l'école d'art de demain au prisme des mutations territoriales et des politiques publiques qui se réinventent aujourd'hui par les lois récentes, les initiatives collectives et individuelles et l'évolution de la société ».

La communauté de l'enseignement supérieur artistique échangera avec des élus, des acteurs de la culture, des artistes, des designers et les partenaires des écoles, dans le cadre de séminaires et de séances en plénière.

Séminaire d'été de l'ANdÉA « Faire territoire, les écoles d'art et de design en leurs lieux »

Du 6 septembre 2018 au 7 septembre 2018 École européenne supérieure d'art de Bretagne (site de Rennes)

## Association Nationale des Écoles supérieures d'Art



- Association fédérant la totalité des 45 écoles supérieures d'art délivrant des diplômes nationaux de niveau Bac plus 3 et Bac plus 5
- Créée en 1995 sous le nom d'Association nationale des directeurs d'écoles supérieures d'art
- Devient l'Association nationale des écoles supérieures d'art en mai 2012
- Missions:
- plateforme de réflexion
- instance de proposition
- force d'affirmation de la spécificité des enseignements supérieurs artistiques.
- Présidence collégiale jusqu'en mars 2018 assurée par les quatre vice-présidents :
- Jean-Michel Géridan, vice-président chargé de la formation et directeur de l'École supérieure d'art et de communication de Cambrai
- Stéphane Sauzedde, vice-président chargé de la recherche et directeur de l'École supérieure d'art de l'agglomération d'Annecy
- Muriel Lepage, vice-présidente chargée des relations avec les collectivités territoriales et directrice de l'École supérieure d'art de Clermont Métropole
- Bernhard Rüdiger, vice-président chargé de l'international, artiste, et enseignant à l'École nationale supérieure des beaux-arts de Lyon.
- Contact: Maud Le Garzic Vieira Contim

• Tél: 06 26 38 82 84

Association Nationale des Écoles supérieures d'Art 32 rue Yves Toudic 75010 Paris - FRANCE

Téléphone : 06 26 39 92 84







Fiche n° 383, créée le 27/09/13 à 13:23

© News Tank Culture 2018 - Code de la propriété intellectuelle : « La contrefaçon (...) est punie de trois ans d'emprisonnement et de 300 000 euros d'amende. Est (...) un délit de contrefaçon toute reproduction, représentation ou diffusion, par quelque moyen que ce soit, d'une oeuvre de l'esprit en violation des droits de l'auteur. »